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 連合会  防災に備えたつながるまちに 

一芥見東自治会連合会会長/公民館館長・山田 正行 

令和２年度はコロナで始まりコロナで終わった年でし

た。しかし、それにより色々なことを思い

試せる時間をもらえました。 

まず、この地域にとって一番大事な

ことは防災に対する備えだと考えつき

ました。そのために自主防災隊の組織

を変えます。今まで選出していただいて

いました各支部の自主防災隊は無くし、新たに現在有

る「見守り愛チーム」に防災の役目を担っていただきま

す。それにより、よく言われています「自助」「共助」がも

っと身近なものになると考えます。詳細は防災会議にて

説明いたします。 

次に、芥見東公民館を「ふれあいづくり」の場にした

らどうかと考えています。現在、芥見東公民館の使用者

は殆んど同じ人たちでの利用です。公民館には色々な

チラシなどがあり、広報ぎふも有りますし、様々な情報

があります。何か疑問を感じたら公民館をご利用してい

ただきたいと存じます。そうして来館された人には公民

館主事さんや自治会連合会役員がお相手します。 

そんな、こんなで芥見東公民館が新しい人たちの出

会いの場になり「井戸端会議」の場になって地域の人

たちがつながっていくことを望んでいます。気軽に芥見

東公民館にお立ち寄りください。          □■ 

 

 スポ少  ～バレーボール部です！！～ 

－芥見東スポーツ少年団・鷲見 真弓さん 

新入部員募集中です。新１年生～新５年生でバレー

ボールに興味のある方は、ぜひご連絡ください。今なら

入部特典として、サポーター又はソックスプレゼント！

明るく元気な仲間と一緒に、楽しくバレーボールをやり

ましょう！！ 

●練習日・・・毎週土・日（第３日曜日は休み） 

●練習時間・・・午前９時～午前１２時 

●練習場所・・・芥見東小学校体育館 

●月謝・・・２，０００円 

※感染対策をしっかり行っています。 

※見学・体験していただけます。 

※メールにてご連絡をお待ちしています。 

                      □■ 

 学校だより  今年度より小中一貫校へ 

一芥見東小学校校長・近藤 勝彦さん 

令和３年度より、芥見東小学校・藍川東中学校は、

「小中一貫校」になります。 

【変わる点】 

〇児童生徒の９年間を見通した教育が展開されます。 

「願う中学校３年生の生徒像」を「学園（小中一貫校の

総称）教育目標＝自立・貢献」の中に鮮明に描き、小

中の教員が共通理解のもと、一致団結して支援にあた

ります。 

「学園教育目標」の具現のために、小学校の「学校教

育目標」を「自分を大切にし、社会に関わる東っ子」に

変更します。 

〇中学校の教員が小学校で授業を、小学校の教員が

中学校で授業を行います。 

今まで以上に、教員の専門性を活かした授業が展

開され、児童生徒の可能性をさらに伸ばすことができま

す。 

〇児童生徒を取り巻く人間関係がより多方面にわたり

ます。 

異年齢（小１～中３）集団が多くの場で組織され、児

童生徒は、同学年の仲間のみでなく、異年齢の仲間と

の交流が盛んになり、社会性を伸ばすことができます。 

〇コミュニティスクールがさらに深化します。 

コミュニティスクールの中の「学び部会」「安心・安全

部会」「地域部会」がさらに活性化され、地域の力を借

りながら、児童生徒の「社会参画力（社会に関わる力）」

の高まりが期待できます。 

また、この「社会参画力」が変化の激しい社会を生き

ぬく大切な力になってきます。 

【変わらない点】 

〇今年度は、芥見東小学校・藍川東中学校は現在の

位置、施設で存続します。 

今年度は、芥見東小学校に校長１名、藍川東中学

校に校長１名が配置されます。現在の芥見東小学校、

現在の藍川東中学校で小学生及び中学生の教育が

展開されます。岐阜市立芥見東小学校、岐阜市立藍

川東中学校の学校名は存続されます。 

小中一貫校としての「学園名」はまだ決まっていませ

ん。令和３年度の一年をかけて決定していこうと考えて

います。決め方も現在未定です。          □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 中学生  本の良さをいろいろな人へ 

－藍川東中学校・松野 亜紀さん 

突然ですが、みなさんは最近、本と触れ合っています

か。忙しくてそんな暇はないという人も多いと思います。

そこで、今から私の考える「本の良さ」について、伝えて

いこうと思います。 

私の思う本の良さとは、自分では

ない誰かになれることです。本の中

なら自分は何でもできて、何者にも

なれる。そんなところが好きです。

ですが、本は楽しいだけではありま

せん。いろいろな登場人物の気持ちになって読むことで、

自分の視野を広げることができると思うし、物事を客観的

に捉える力がつくと思います。更に、漢字や熟語などの

勉強もできる、とてもいい教材だと思います。 

私は、これらの本の良さをいろいろな人に伝えたいと

思っています。これを読んでくださっている皆さんにも、

今一度、本を手に取ってもらいたいです     □■ 

 

 混声合唱  サングリーンクラブの現況 

－混声合唱サングリーンクラブ・稲垣 嘉昭さん 

令和元年９月に解散式、１０月に公民館文化祭での

発表会を最後として、その２６年間の活躍を引き継ぐべき

意義を感じて、１０人ほどがクラブ名を継続させています。 

解散原因は団員の高齢化に伴う体力的な事、先生

（ピアノ伴奏と歌の指導）のご都合が悪くなった事です。 

芥見東地区には「わがふるさと大洞の町」「里山の歌」

「みどりっこちゃんの歌」「みどりっこ音頭」等の地域ソング

があり、地域イベントでも応援出場可能な準備をしておき

たいと考えております。 

先生がどうしても必要なのですが見つかりません。高

度な望みはなく、気軽にご指導を願えれば良いのです。

毎月第１、第３水曜日の午後１時～３時の２時間です。教

師不在の間はカラオケ機器を利用して、出席者の希望

曲を皆で合唱練習をして

います。抒情歌、歌謡曲、

映画ドラマ音楽、世界の名

曲、ミュージカル曲等幅広

く好まれている曲を選びま

す。「歌声喫茶」によく似た

様子で進めていますので気軽にご参加ください。 

３密回避対策が困難と思えるため実施日については

未定です。令和２年３月から現在まで休みを続けていま

すが、様子を見て再開する予定です。        □■ 

 大洞緑公園  健康遊具の設置について 

一岐阜市都市建設部公園整備課 

大洞緑公園に新たに健康遊具が３基設置されました。皆

さんの身近な公園で、誰もが無理なく自然に身体を動かす

ことができる環境づくりとなる健康遊具が設置されました。 

散歩の途中に、グラウンドゴルフの前や後にと、気軽にご

利用いただき、健康管理・維持に役立てていただければと

思います。 

●のぼりおり  ●ぶらさがり  ●背のばしベンチ  □■ 

 

 退任役員  助け合うことが大切だと痛感 

一前芥見東自治会連合会会計・佐々木 ひなゑ 

３月から私も後期高齢者の仲間入りをしました。私の

年代での医療費負担は２割どまりで、絶対にありえない

と思っていた１割負担となり有難いやら、若者たちにしわ

寄せを押し付けて良いのだろうか？と案じたりしています。 

せめて、自分の健康管理に努めなければと、ひたすら

歩いています。息子たちからは「健脚なうちにボケてしま

ったら、徘徊したときに探すのが大変やで、認知症にな

るのは足腰が弱ってからにしといてね

（笑い）」と言われています。私たち高

齢者には「きょうよう」と「きょういく」が

必要だと新聞で読みました。今日用が

ある、今日行く所があると言う事です。 

外へ出て誰かと声を掛け合いましょう。いつ災害が起

きても不思議でない昨今、ご近所さんと声かけ合い、支

え合い、助け合う事が大切だと痛感する様になりました。 

ご近所さんよろしくお願いします。         □■ 

 

 受付中  2021年度優良運転者表彰 

一岐阜中地区交通安全協会 

運転経験・無事故・無違反５年以上を記録し、かつ交

通法規を守り、常に安全運転に心がけ、人格的にも優れ、

他の模範と認められた人は所轄警察署長・地区交通安

全協会長から「地区模範章」等が受けられます。 

２０２１年度の優良運転者表彰申請を５月１７日まで

受け付け中ですので、下記へお問い合わせください。 

岐阜中地区交通安全協会事務局TEL２６３－２３５９□■ 

今月から、中学生と小学生の声を毎月交互に掲載します。 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

